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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA  

   
SEPTUAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO tercera SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024 PARA SU 

ANÁLISIS. 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL APOYO ECONÓMICO PARA EL POZO DE 

AGUA DE LA COMUNIDAD DE SANTO TOMAS.  

5.- SOMETER A VOTACIÓN LA FIRMA DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIO PARA SOPORTE Y 

ACTUALIZACIÓN DEL PORTAL WWW.ZEMPOALA.GOB.MX. 
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6.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A DIVERSAS AUTORIDADES 

DEL ESTADO EN MATERIA DE PREVENCIÓN SOCIAL DE ACCIDENTES DE ARTIFICIO DE PIROTECNIA.  

7.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA 4TA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS 2023. 

8.- ASUNTOS GENERALES.   

9.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO 

RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA A LOS 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024 PARA SU ANÁLISIS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: BUENAS NOCHES, EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN LOS 

ARTÍCULOS 116 FRACCIÓN IL, SEXTO PÁRRAFO Y 134 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS 

UNIDOS MEXICANOS; 56 FRACCIÓN V, PÁRRAFO SEGUNDO Y XXXI Y 56 BIS DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO; 187 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL CONGRESO 

DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO; Y 4 DE LA LEY DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR Y RENDICIÓN 

DE CUENTAS DEL ESTADO DE HIDALGO; CONFIEREN AL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO 

DE HIDALGO, LA FACULTAD DE FISCALIZAR LAS CUENTAS PÚBLICAS DE LOS PODERES LEGISLATIVO Y 

JUDICIAL, LOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES QUE NO FORMEN PARTE DEL PODER JUDICIAL, LOS 

AYUNTAMIENTOS, LAS DEPENDENCIAS, LAS ENTIDADES PARAESTATALES, LOS ORGANISMOS 

AUTÓNOMOS, LOS ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS MUNICIPALES, EMPRESAS DE PARTICIPACIÓN 

MUNICIPAL Y LAS DE CUALQUIER PERSONA FÍSICA O MORAL, PÚBLICA O PRIVADA QUE CAPTE, 

RECAUDE, ADMINISTRE, MANEJE, EJERZA, RESGUARDE O CUSTODIE FONDOS O RECURSOS DE LA 

FEDERACIÓN, ESTADO O MUNICIPIOS CON EL OBJETO DE EVALUAR LOS RESULTADOS DE LA GESTIÓN 

FINANCIERA, COMPROBAR SI SE HA AJUSTADO A LOS CRITERIOS SEÑALADOS POR EL PRESUPUESTO, 

Y VERIFICAR EL CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS CONTENIDOS EN LOS PLANES Y PROGRAMAS Y 

EMITIR LAS RECOMENDACIONES PARA LA MEJORA DEL DESEMPEÑO, HAGO LA ENTREGA A LA 

HONORABLE ASAMBLEA EL PROYECTO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CORRESPONDIENTE AL 

EJERCICIO 2024 PARA SU ANÁLISIS Y POSTERIOR VOTACIÓN, PARA QUE PUEDAN FIRMAR EL ACUSE DE 

RECIBIDO Y SE LOS VOY PASANDO POR FAVOR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿PRESIDENTE NOS LO 

PODRÁ MANDAR EN DIGITAL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ.  

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DEL APOYO ECONÓMICO PARA EL POZO DE AGUA DE LA COMUNIDAD DE 

SANTO TOMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REFERENTE A LA REUNIÓN QUE TUVIMOS SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DEL 

POZO QUE SE ESTÁ REALIZADO EN SANTO TOMAS Y TLAJOMULCO QUE ESTUVIERON PRESENTES CREO 

EN SU MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DEL CABILDO, LES INFORMO QUE LA AMPLIACIÓN QUE SE ESTÁ 

REALIZADO ES A 18 PULGADAS, LLEVAN 150 METROS LINEALES YA PERFORADOS Y UNA EXPLORATORIA 

DE 12 ¼ DE PULGADAS, VAN 166 METROS; EL PRIMERO DE JUNIO DEL 2023 LE ENTREGAMOS UN PAGO 

DE $500,000.00, EL 5 DE JUNIO DEL 2023 OTRO DE $500,000.00 Y EL 5 DE OCTUBRE DEL 2023 $450,000.00, 

RECUERDEN  QUE EL COSTO SE INCREMENTÓ APROXIMADAMENTE $1,000,000.00,  POR LO QUE 

SOLICITÓ AUTORIZACIÓN PARA  PODER ENTREGARLE AL COMITÉ DEL POZO DE AGUA POTABLE DE 

SANTO TOMAS Y TLAJOMULCO ESA CANTIDAD PARA QUE CON ESTO  PUEDAN TERMINAR LA 

PERFORACIÓN DEL POZO COMPLETA, LA AMPLIACIÓN Y QUE ENCUENTREN AGUA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿OTRO MILLÓN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿ENTONCES VAN A SER 

$2,450,000.00 DE PURA EXPLORATORIA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ¿ES EL QUE HABÍAN HABLADO 

EN LA REUNIÓN?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿DE QUÉ FONDO SERÁ 

ESTE RECURSO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: RECURSOS PROPIOS, PORQUE TENEMOS PROGRAMADOS DE ACUERDO 

AL FAIMS $6,686,211.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ¿UNA VEZ CONCLUYENDO 

LA EXPLORACIÓN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO,  SE ESTÁ TRABAJANDO A LA PAR PORQUE SI NO NO VA A DAR TIEMPO 
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DE VALIDARLO, INCLUSIVE YA SE INGRESÓ EL PROYECTO Y EL EXPEDIENTE A LA SECRETARIA DEL 

BIENESTAR PARA SU VALIDACIÓN, PERO ESTAMOS EN ESPERA DE QUE NOS OTORGUEN LA 

AUTORIZACIÓN DEL VOLUMEN PARA EXTRAER EL AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA:   LA TRANSFERENCIA 

QUE SE HIZO DE VOLÚMENES DE CUÁNTO VA A SER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE LA UPP. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁNTOS LITROS POR 

SEGUNDO SON? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO RECUERDO EN ESTOS MOMENTOS, TE INVESTIGO EL TEMA REGIDOR 

PARA VER DE CUANTO ES EL VOLUMEN QUE SE ESTÁ PIDIENDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿EL DE LOS OTROS 

POZOS YA NO TIENEN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, EL ÚNICO QUE TIENE ES LA UPP Y EL VOLUMEN QUE ESTÁN 

PIDIENDO DE LA UPP PARA EL POZO DE SANTO TOMAS ES DE 6 LITROS POR SEGUNDO, PERO CON ESE, 

ESTAMOS BUSCANDO MÁS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿ PRESIDENTE CUANDO DICE 

QUE SE TRABAJA A LA PAR CON EL RECURSO PROPIO DEL FAIMS ESO QUÉ SIGNIFICA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  NO SE ESTÁ TRABAJANDO A LA PAR, SE ESTÁ GENERANDO EL 

EXPEDIENTE A LA PAR DE AHORITA QUE SE ESTÁ HACIENDO LA EXPLORATORIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿ENTONCES DE RECURSO 

PROPIO SON $2,450,000.00? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ASÍ ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y LOS $6,688,000.00 DEL 

FAIMS, PARA EQUIPARLO  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARA COMPLETAR TODO EL EQUIPAMIENTO, LA EXPLORACIÓN, ME 

DIERON LA INFORMACIÓN SOBRE EL POZO QUE ESTÁN REALIZANDO EN TÉLLEZ AQUÍ TENGO EL 

DOCUMENTO Y EL POZO A CAASIM ES UNA INVERSIÓN DE $17,423,176.79, NUESTRO POZO ESTA POR LA 

MITAD Y EL TEMA DE LA PERFORACIÓN DEL AGUA ESTÁ YA A 60 METROS Y SON POZOS A 200 METROS 

Y EL COSTO LA INVERSIÓN AQUÍ ESTA PORQUE ME PIDIERON QUE LES FIRME EL REGISTRO Y SON 

$17,423,175.00 NADA MÁS DE LA PERFORACIÓN Y EL EQUIPAMIENTO DEL POZO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿NADA MÁS EL 

VOLUMEN SI CAMBIA? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO VEO SU VOLUMEN, TENGO LA REUNIÓN CON JUAN EVEL EL MARTES 

O MIÉRCOLES PARA FIRMAR ESE DOCUMENTO; NUESTRO POZO DE ACUERDO A LO QUE ESTAMOS 

CHECANDO,  EQUIPADO Y YA NADA MÁS PARA DESPUÉS DE LA CONEXIÓN METER LA BOMBA ES DE 

$9,534,000.00 Y EL DE CAASIM ESTÁ EN $17,423,000.00, $8,000,000.00 MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, ESTAMOS 

APLICANDO BIEN EL RECURSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO $9,000,000.00, YO ESPERO DE VERDAD Y ES LO QUE MÁS DESEO 

QUE SE ENCUENTRE EL AGUA PORQUE ES UN PROBLEMA ENORME EN ESA ZONA, CAASIM YA NO 

ABASTECE Y AHORITA LO QUE ESTOY VIENDO QUE OJALA HAYA VOLUMEN DEL POZO DE SANTA RITA, 

ES LO QUE VOY A PLATICAR CON JUAN EVEL  EL MIÉRCOLES, SI HAY VOLUMEN DICE QUE TE DÉ UN 

POQUITO DE VOLUMEN DE ESE POZO PARA EL POZO DE TLAJOMULCO Y CON EL DE LA UPP YA TIENES 

UN VOLUMEN DE 9 LITROS POR SEGUNDO APROXIMADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES LO QUE TE IBA A 

MENCIONAR IGUAL AHORITA, IGUAL ESTA EL DE MARCO RICO Y EL DE LOS LAURELES ÉL TIENE 

VOLUMEN DE SOBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO YO ESTOY SEGURO QUE EL DE SANTA RITA POR ESO TENGO LA 

CITA CON EL PRECISAMENTE PARA CHECAR EL VOLUMEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LOS OTROS ESTÁN 

SOBRADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO CUANDO HABLAN DE 

VOLUMEN Y QUE LE VA A AUMENTAR EL VOLUMEN AL DE SANTA RITA, NO SIGNIFICA QUE NOS VAN A 

QUITAR EL AGUA A SANTA RITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ES UN TEMA QUE VIGILA Y PROYECTA LA CONAGUA, PROTEGE LOS 

MANTOS ACUÍFEROS Y DE ESA FORMA TE DICE TE DOY 1 O 2 O 3 LITROS POR SEGUNDO A ESTOS POZOS 

DE ACUERDO AL MANTO Y AL ARRECIFE ES LO QUE YO PROTEJO, PORQUE SI NO SACARÍAMOS Y 

EXPLOTARÍAMOS TODO LO QUE PUDIÉRAMOS Y REVENTAMOS LOS MANTOS, ES UNA LEY. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO TE VAN A REGULAR EN LA 

BOMBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO, ES UNA LEY POR PARTE DEL A COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EN EL CASO DE LA UPP, VAS A 

DISMINUIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESO ESTÁ IGUAL, NO SE MUEVE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE LA CONCESIÓN 

SALIÓ DE 60 LITROS POR SEGUNDO, EN ESE ENTONCES SE PARTIÓ UNA PARTE PARA EL LLANO II Y SE 

QUEDÓ A LO MEJOR 41 LITROS POR SEGUNDO, EXPLOTAN 35 LITROS POR SEGUNDO TE QUEDAN 6, 

PERO ELLOS SIGUEN PASANDO SUS 35 LITROS POR SEGUNDO Y NO SE MUEVE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES SI HAY UNA 

CONCESIÓN EN ESTA REGIÓN DE 60 LITROS REPARTIDA ENTRE LOS POZOS QUE ESTÁN EXPLOTANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: POR ESO DIGO QUE 

MARCO RICO Y LOS LAURELES ESTÁN SOBRADOS   ENTONCES SE LE PUEDE COMPRAR UNA PARTE, 

PORQUE LO VENDEN NO VAN A REGALARLO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DE DOCE Y MEDIA PULGADAS 

VA A 167 METROS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: DE 12 ¼ VA A 166 METROS, YA AMPLIADO A 18 PULGADAS A COMO QUEDA 

EL POZO EQUIPADO PRIMERO DIOS QUE ESTE EL AGUA YA SON 150 METROS DE PROFUNDIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  EN DICIEMBRE YA 

LLEGARON A LOS 200.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, YO ESPERO QUE A MEDIADOS DE DICIEMBRE, ME DICE EL INGENIERO 

EN CUANTO ENCONTREMOS EL ESPEJO DE AGUA YA NO ME VOY CON LA AMPLIACIÓN, YA ME VOY CON 

LA DE 12 Y MÁS RÁPIDO PORQUE YA TIENES EL EXPEDIENTE Y LO HAGO CON LO QUE LLEVA EL ACERO, 

PORQUE AHORITA NADA MÁS LO ESTÁN AMPLIANDO A PURO LODO, CAL Y A BABA DE NOPAL Y NO SE 

QUE MÁS LE ESTÁN PONIENDO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

FIRMA DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIO PARA SOPORTE Y ACTUALIZACIÓN DEL PORTAL 

WWW.ZEMPOALA.GOB.MX. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TUVIMOS UNA MESA DE TRABAJO 

RESPECTO A ESTE PUNTO QUE FUE EL QUE SE QUEDÓ PENDIENTE EN LA SESIÓN ANTERIOR, NO SE 

REGIDORA SI GUSTE COMENTAR ALGO.  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PRESIDENTE, AQUÍ EN EL CONTRATO, 

APARTE ME HABLA DE OTRA PERSONA. 

http://www.zempoala.gob.mx/
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EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL PREGUNTA: 

¿PERO EN DONDE LE HABLA DE OTRA PERSONA? 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ÉL NOS MENCIONA A MARTHA. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: A 

PERO NO ESTÁ DENTRO DEL CONTRATO, YO YA LO LEÍ. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ ÉL FUE QUIEN DIO OTRO NOMBRE  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: YO LE COMENTABA QUE EN 

CONTRATO DICE KARLA PATRICIA. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, 

SU NOMBRE ES KARLA PATRICIA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ÉL NOS DIO EL MARTHA OLGUÍN. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTONCES YO LE DIJE PUES ES QUÉ 

QUE NO HAY NINGÚN PROBLEMA SI ES ESA PERSONA ADELANTE QUE SE QUEDE ESTA PERSONA, NADA 

MÁS QUE EL TIEMPO DEL CONTRATO PRESIDENTE AQUÍ DICE LA VIGENCIA DEL PRESENTE CONTRATO 

ES DE 5 MESES COMPRENDIENDO DEL PRIMERO DE AGOSTO AL 31 DE DICIEMBRE, ÉL DICE QUE LA 

OTRA PERSONA TERMINÓ EN JULIO DE ALGUNA MANERA EL TRABAJO 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO TRABAJO AGOSTO Y SEPTIEMBRE 

TAMBIÉN. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: AQUÍ EL ASUNTO ES LO QUE YO LE 

COMENTABA MIRA TENEMOS UN CONTRATO QUE ESTA DESDE EL PRIMERO DE AGOSTO O SEA YA SE 

PASÓ, QUE NO ERA MÁS FÁCIL QUE LO SUBIERA ELLA, QUE SUBIERA EL TRABAJO Y YA A KARLA ESTOS 

DOS MESES QUE QUEDAN. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES 

QUÉ HACE UN MES NOS CITÓ EL CONTRALOR A TODOS LOS PRESIDENTES MUNICIPALES Y A TODOS 

LOS TESOREROS, PARA INFORMARNOS QUE COMO PRESIDENTE MUNICIPAL O COMO AYUNTAMIENTO 

NO LE PODEMOS COMPRAR A NADIE SI NO TIENE EL DICTAMEN POSITIVO MEDIANTE HACIENDA 

FEDERAL Y EL DICTAMEN POSITIVO DEL ESTADO, SI NO TIENE EL PADRÓN DE PROVEEDORES Y QUE 

TENGA LAS ACTIVIDADES CARGADAS DE ACUERDO A HACIENDA, ENTONCES ESTA PERSONA   NO TIENE 

SU PADRÓN, ENTONCES NOSOTROS MISMOS CAEMOS EN UN TEMA PORQUE YA NOS LO DIERON DE 

CONOCIMIENTO, ANTES NO ERA ASÍ, ACTUALMENTE HAY MUCHOS PROVEEDORES QUE NO TIENEN 

PADRÓN Y NO SE LOS DAN TAN FÁCIL  NI CATÁLOGO DE PROVEEDORES Y ACTIVIDADES, SI DEBEN 

IMPUESTOS SOBRE NÓMINAS SU DICTAMEN ES NEGATIVO, SI DEBEN TENENCIA SU DICTAMEN ES 

NEGATIVO, SI DEBEN ISR NEGATIVO, SI DEBEN SEGURO SOCIAL NEGATIVO, ENTONCES TIENEN QUE 

CUMPLIR CON TODOS DESDE FINANZAS DE QUE ES IMPUESTOS SOBRE NÓMINAS ESTATAL, SEGURO 

SOCIAL, INFONAVIT, TENENCIAS , TODO PARA QUE TENGAS TU DICTAMEN Y MUCHOS NO LO TIENEN, 

ENTONCES ESE ES NUESTRO TEMA DE QUE  AHORA CADA QUE COMPRES TIENES QUE PEDIRLE A TU 

PROVEEDOR SU DICTAMEN DE CUMPLIMIENTO POSITIVO Y  MUCHOS NO LO TIENEN, POR ESO ES EL 

TEMA,  QUE ELLA SIGUIÓ TRABAJANDO CUANDO REQUIERE SU PAGO SE LE SOLICITA SU PADRÓN, Y NO 

LO TIENE, NO ES TEMA DE NOSOTROS PORQUE A ELLOS TAMBIÉN SE LOS ESTÁ MANIFESTANDO, 

INCLUSO AHÍ ES OTRO TEMA, LE MANDE MENSAJE A LA REGIDORA ESTELA Y LE DIJE VERIFIQUEN EL 

DEL REGLAMENTO DE LA LEY DE ADQUISICIONES PORQUE NI SIQUIERA EL IMPORTE REBASA LAS 300 
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UMAS, POR ESO LE COMENTABA PUES SE PAGA EN  EL PUNTO CON LAS 300 UMAS Y LO DEMÁS YA SE 

VA POR EL IMPORTE, ME VOY CON LOS IMPORTES, NO VIOLO NINGUNA LEY PORQUE VOY MENOS LAS 

300 UMAS, ESTÁ BIEN PORQUE EL IMPORTE SON $3,800.00 MÁS EL IVA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO SON $3,200.00 MÁS EL IVA. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: 

ERAN $3,800.00 ERAN MÁS O MENOS, ENTONCES ME DICE NO REBASA LAS UMAS, ENTONCES LE PAGO 

NORMAL SÉ QUE NO TENGO PROBLEMA, PERO YA LOS SIGUIENTES MESES YA REALIZO EL PAGO 

CONFORME LO ESTABLECE LA LEY PORQUE ES UNA PRESTACIÓN DE SERVICIOS SIN REBASAR LAS 

UMAS. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ EL DETALLE ES QUE NOS EXPLICAN 

DE OTRA FORMA Y NOS DICE EL INGENIERO OMAR QUE LA PERSONA YA NO PUEDE SEGUIR PORQUE 

ESTÁ ENFERMA. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, 

EL TEMA ES EL QUE LES COMENTO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DICE OMAR QUE ELLA TRABAJO AGOSTO Y 

SEPTIEMBRE PARA CERRAR EL TRIMESTRE, ENTONCES LE DIGO PÁGUENLE. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, 

SON $31,200.00 APROXIMADAMENTE LO DE 300 UMAS, NO REBASA NI EL IMPORTE. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO SE TRATA DEL PORQUE PAGAR POR 

AFUERA, SI SE DEBE DE PAGAR A QUIEN SEA, AQUÍ LE DECÍA POR LA FECHA DEL PRIMERO DE AGOSTO. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, 

MODIFICAMOS LA FECHA AL PERIODO DE OCTUBRE. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AQUÍ TAMBIÉN CON EL DEBIDO 

RESPETO SI EL ME HUBIERA DICHO SABES QUE REGIDORA NI LE MUEVAS LO QUE PASA ES QUE ELLA 

NO CUMPLE CON TODOS LOS REQUISITOS PUES NI LE DIGO NADA, NADA MÁS SI LE HUBIERA DICHO 

CAMBIA EL TOTAL, CAMBIA LA FECHA. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES 

QUE LOS PAGOS LOS LLEVAN LAS CONTADORAS, LAS CONTADORAS SON EL FILTRO, ELLOS METEN SU 

INFORMACIÓN Y MIS CONTADORAS SON EL FILTRO QUE NO PASAN NINGÚN PAGO SI NO VIENE NADA DE 

ESO, SI NO LLEVAN SUS DICTÁMENES POSITIVOS, SUS PADRONES DE PROVEEDORES Y SUS CUENTAS 

DE ACTIVIDADES EN HACIENDA NO PASA. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y OTRA COSA PRESIDENTE CUANDO 

ELLA LE AVISA QUE YA NO PUEDE ESTAR, CON EL DEBIDO RESPETO SE TARDÓ TRES MESES O MÁS 

PARA BUSCAR OTRA PERSONA, QUE NO DEBIÓ HABERLO HECHO EN AUTOMÁTICO Y DECIR A BUENO 

ESTÁ PASANDO ESTO, INMEDIATAMENTE BUSCAMOS Y VEMOS, AHÍ FUE CULPA DE ÉL. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL COMENTA: 

AYER HABLÉ CON EL Y YA LE COMENTÉ. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PARA NO TENER UNA OBSERVACIÓN DE 

PORQUÉ ESTAMOS PASANDO UN CONTRATO DE AGOSTO. 
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EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, 

QUEDA DE AGOSTO Y EL OTRO TEMA GENERA UN CONTRATO DE ACUERDO A LAS UMAS Y AHÍ YA LO 

FUNDAMENTO DE ACUERDO A LA LEY DE ADQUISICIONES. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EN CINCO MINUTOS NOS 

EXPLICASTE LO QUE NOS TRATÓ DE EXPLICAR EN DOS HORAS Y NO NOS DIJO NADA DE ESTO, TRATO 

DE EXPLICARNOS DE OTRA MANERA, PERO NADA QUE VER CON LO QUE TU COMENTAS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO 

ECONÓMICO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A DIVERSAS AUTORIDADES DEL ESTADO EN MATERIA DE 

PREVENCIÓN SOCIAL DE ACCIDENTES DE ARTIFICIO DE PIROTECNIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LOS HICE 

LLEGAR VÍA DIGITAL, SI NO TIENEN ALGÚN DUDA O COMENTARIO LO SOMETEMOS A VOTACIÓN POR 

FAVOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO SUGERIRÍA QUE SE 

HAGA PROMOCIÓN DE ESTE ACUERDO, QUE SE LES HAGA LLEGAR COPIAS A LOS COMISARIADOS Y 

DELEGADOS DE LAS COMUNIDADES.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN DE LA 4TA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2023. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: HUBO VARIAS 

MESAS DE TRABAJO Y EL REGIDOR CRISTHIAN DARÁ LECTURA AL DICTAMEN, EN LA MAÑANA QUE 

ESTUVIERON EN LA MESA DE TRABAJO CREO QUE TE LO DEJÓ LA SINDICA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: SI, HOY EN LA MAÑANA 

LLEVAMOS A CABO LA ÚLTIMA MESA DE TRABAJO LA CUAL FUE A LA 10:00 A.M., VOY A DAR LECTURA A 

LA MINUTA QUE SE LEVANTÓ:  

REUNIDOS LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA EL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE 

AÑO A LAS 10:00 A.M., EN EL SALÓN DE CABILDO CESÁREO ENCISO, ESTANDO PRESENTES LA C. 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, PRESIDEN; LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, SECRETARIO, 

ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, C. MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO Y C. 

JUANA AGUILAR VARGAS, VOCALES DE ESTA COMISIÓN LLEVAN A CABO LA CUARTA MESA DE TRABAJO 

PARA ANÁLISIS Y REVISIÓN DE LA 4TA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL 

EJERCICIO FISCAL 2023. 

MINUTA DE TRABAJO. 

DESPUÉS DE REALIZAR LOS TRABAJOS CORRESPONDIENTES EN LAS CUATRO MESAS DE TRABAJO 

PARA EL ANÁLISIS DE LA 4TA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO 

FISCAL 2023, LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN LLEGAN A LOS SIGUIENTES ACUERDOS. 

1. LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PRESENTARÁ SU ANÁLISIS 

DE FORMA INDIVIDUAL. 

2. EL REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE SECRETARIO DE LA COMISIÓN, ENTREGARÁ SU ANÁLISIS 

DE MANERA PERSONAL. 

3. LOS REGIDORES LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO Y JUANA AGUILAR VARGAS VOCALES DE LA COMISIÓN PRESENTARÁN SU DICTAMEN DE 

MANERA CONJUNTA, A SU VEZ SOLICITAN QUE LOS DICTÁMENES SE ANEXEN AL ACTA DE CABILDO DE 

LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE DA POR CONCLUIDA LA MESA 

DE TRABAJO POR LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN SIENDO LAS 12:30 HORAS DEL DÍA 29 DE 

NOVIEMBRE DEL 2023. 

A CONTINUACIÓN DOY LECTURA AL DICTAMEN DE LA SINDICO:  

DE ACUERDO AL ANÁLISIS QUE REALICE DE LA CUARTA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 

2023 ENCUENTRO QUE: 

ESTA CUARTA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, ES POR 

UN IMPORTE DE $255,600,197.01 DE FECHA 31 DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO, PRESENTA UN 

INCREMENTO POR $28,269,476.01, EN COMPARACIÓN CON LA SEGUNDA ADECUACIÓN, QUE ERA POR UN 

TOTAL DE $227,330,720.91. 

LAS FUENTE DE FINANCIAMIENTO QUE PRESENTAN INCREMENTO EN RELACIÓN: 

* ENAJENACIÓN DE BIENES INMUEBLES ADMINISTRADOS POR LA OFICIALÍA MAYOR POR CONDUCTO DE 

LA DIRECCIÓN GENERAL DE PATRIMONIO INMOBILIARIO, INCREMENTA POR $15,048.58 

* FONDO DE ESTABILIZACIÓN DE LOS INGRESOS DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS, INCREMENTO POR 

$3,422,918.01 

* IMPUESTO SOBRE AUTOMÓVILES NUEVOS, INCREMENTA POR $21,509.42 

*RECURSOS PROPIOS, INCREMENTA POR $24,810,00.00 

EN LA HOJA DE EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 
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ESTA MAL DICE "TERCERA MODIFICACIÓN" SIENDO QUE ES LA CUARTA MODIFICACIÓN, EL MONTO CON 

NÚMERO Y LETRA ES INCORRECTO. 

LA CUARTA MODIFICACIÓN A LA LEY DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO 2023, ES POR UN TOTAL DE 

$255,600,197.01 DE FECHA 30 DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO, DEL CUAL YA SE RECIBIERON 

$199,586,185.70, FALTANDO POR RECIBIR $44,804,788.77, PARA PODER LLEGAR AL TOTAL. 

SU SERVIDOR, DE ACUERDO AL ANÁLISIS DE LA 4TA MEDICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2023, 

ESTABLEZCO QUE DENTRO DE LAS 4 SESIONES LLEVADAS A CABO, ÚNICAMENTE ME PRESENTE EN LA 

ÚLTIMA HACIENDO UN ANÁLISIS PERSONAL EN LA CUAL SE SOBREGIRARON ALGUNAS PARTIDAS, SIN 

EMBARGO, ESTO SE DEBIÓ A QUE NO SE VOTÓ O NO SE APROBÓ EN SU MOMENTO LA 3RA 

MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2023, ES CUANTO, ATENTAMENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PARA REALIZAR UN DICTAMEN LA C. SÍNDICA 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALBA Y EL REGIDOR CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DECÍAN QUE TAL 

VEZ NO ESTABAN DE ACUERDO CON ESTA POSICIÓN, JAMÁS SE VA A PODER HACER UN DICTAMEN 

CUANDO ALGUIEN NO ESTÁ DE ACUERDO, PERO SE TENDRÍA QUE HACER Y SI NO COINCIDEN, VOTARLO 

EN CONTRA, POR ESO DECIDIMOS PRESENTARLO POR SEPARADO. UN DICTAMEN LLEVA SU 

PROCEDIMIENTO CON EXPOSICIÓN DE MOTIVOS, FUNDAMENTOS, LAS OBSERVACIONES, LA 

CONCLUSIÓN Y LA VOTACIÓN,  NO SE PUEDE LLEVAR A CABO EL DICTAMEN COMO CORRESPONDE 

PORQUE LA SINDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA Y EL REGIDOR CRISTHIAN RUÍZ DEL 

VALLE NO ESTARÍAN DE ACUERDO CON LO QUE ESTÁ ESCRITO AQUÍ, POR LO TANTO, NO HAY UN 

DICTAMEN COMO TAL DE LA COMISIÓN DE HACIENDA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR Y VOY A SER MUY CLARO, AL DÍA 31 DE AGOSTO NINGUNA DE 

LAS PARTIDAS CON LAS QUE CUENTA EL PRESUPUESTO DE EGRESOS SE ENCONTRABA SOBREGIRADA, 

LA INFORMACIÓN SE LES ENTREGÓ, MENCIONAR EL TEMA NADA MÁS DE LECTURA DE UN ARTÍCULO, 

LAS MODIFICACIONES AL PRESUPUESTO DE EGRESOS SE PODRÁN REALIZAR SOLAMENTE DURANTE EL 

MISMO EJERCICIO FISCAL DE SU VIGENCIA Y POR CAUSAS JUSTIFICADAS, ESTAS DEBERÁN SER 

APROBADAS EN LOS TÉRMINOS SEÑALADOS DENTRO DEL EJERCICIO FISCAL AL QUE CORRESPONDAN, 

DEBERÁN SER APROBADAS AL QUE CORRESPONDAN ANTES DEL GASTO A LO CUAL SE DEBERÁ SEGUIR 

EL MISMO PROCEDIMIENTO QUE PARA SU APROBACIÓN Y SER SANCIONADAS POR LAS DOS TERCERAS 

PARTES DEL AYUNTAMIENTO Y ES CLARO LO QUE MANIFIESTA Y HACER EL OTRO ARGUMENTO, ES 

ANALIZAR Y EN SU CASO APROBAR ANUALMENTE SU PRESUPUESTO DE EGRESOS EL CUAL DEBERÁ 

SER APROBADO POR LAS DOS TERCERAS PARTES DEL AYUNTAMIENTO, EN CASO DE SER NECESARIO 

REALIZAR ADECUACIONES PRESUPUESTALES ESTAS DEBERÁN SER APROBADAS EN LOS TÉRMINOS 

SEÑALADOS DENTRO DEL EJERCICIO FISCAL AL QUE CORRESPONDA Y ANTES DEL GASTO, DE 

ACUERDO A LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL Y DESPUÉS PARA MANIFESTAR LA INFORMACIÓN SE 

ENTREGÓ EN TIEMPO Y FORMA QUE ALGUNOS MIEMBROS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO POR X 

CIRCUNSTANCIAS NO TENÍAMOS LA INFORMACIÓN EN TIEMPO Y FORMA PUES YA ES OTRO TEMA, LOS 

HE INVITADO A TODAS LAS OBRAS, TIENEN CONOCIMIENTO DE TODAS LAS PUBLICACIONES Y  TODO EL 

GASTO MEDIANTE LAS REDES SOCIALES EN PRESIDENCIA MUNICIPAL, TODOS LOS APOYOS QUE SE 

SUBEN, TODOS LOS APOYOS SE DAN, AHÍ ESTÁ LA FORMA EN DONDE SE HA INVERTIDO Y SE HA 

REALIZADO EL PAGO DE TODAS LAS ACCIONES  Y EN SU MAYORÍA SE HA APROBADO TODAS LAS OBRAS 

EN LO INDIVIDUAL CREO QUE NO HA HABIDO NINGUNA OBRA QUE NO SE HAYA APROBADO AQUÍ EN 
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ESTE CABILDO EN LO INDIVIDUAL Y USTEDES COMO INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO HAN 

RECORRIDO, HAN ASISTIDO A LAS ACTIVIDADES, HAN ESTADO PRESENTES EN DONDE SE HA GASTADO, 

ENTONCES ES UNA INFORMACIÓN  DE TRANSPARENTAR SI SE HACE EN UN MOMENTO LO DEL POZO, 

HEMOS EJERCIDO UN PRESUPUESTO AL DOBLE PRÁCTICAMENTE Y HABLAMOS DE ATENDER LAS 

FUNCIONES DE  LO QUE HICIERON SUS REUNIONES, AGRADECER EL TEMA DE LA MESA DE TRABAJO 

QUE REALIZAN TODOS LOS DÍAS Y PORQUE SIEMPRE BUSCAMOS LO MALO DENTRO DE UN 

PRESUPUESTO, LO HACEN SERES HUMANOS Y SI YO LO SÉ QUE NO SON PERFECTAS TAMPOCO 

DEFIENDO A LAS PERSONAS, SIN EMBARGO, A VECES SON ERRORES DE PALABRAS, ERRORES DE 

NÚMEROS QUE PRECISAMENTE SON ESTAS MESAS PARA CORREGIR ESOS TEMAS Y BUSCAR UN 

PRESUPUESTO SANO, SIEMBRE BUSCAMOS LO MALO Y LO BUENO DEL PRESUPUESTO DENTRO DE LOS 

DICTÁMENES  YO NO LO ESCUCHO O NO LO VEO PROBABLEMENTE, NUNCA VEO LO BUENO, LO 

EXCELENTE COMO AYUNTAMIENTO, ENTONCES POR ESO ES MI VOTO A FAVOR, YO NO DIFIERO EN 

NINGUNA SITUACIÓN, ADELANTE, SOMOS UN EQUIPO COLEGIADO YO SÉ QUE VAMOS A TERMINAR UNA 

ADMINISTRACIÓN EN 9 MESES,  EL PRIMERO YA VAN A SER 9 MESES Y 3 DÍAS, COMO LO ESTABLECÍ UN 

DÍA ESTO SE VA A TERMINAR, ESTO SE QUEDA PARA HISTORIA Y PARA HUELLA, POR ESO MI VOTO ES A 

FAVOR, GRACIAS, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA 

BARRERA VIVEROS, ESTUVE PRESENTE EN LAS MESAS DE TRABAJO Y APOYO EL DICTAMEN DE MIS 

COMPAÑEROS ARMANDO, GUADALUPE, REYNA Y JUANA Y MI VOTO ES EN CONTRA, OSCAR DOMÍNGUEZ 

PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A 

FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  

SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, EN CONTRA, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, EN CONTRA, JUANA AGUILAR VARGAS, EN CONTRA, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

EN CONTRA, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 8 VOTOS A FAVOR, 5 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, NO QUEDA APROBADO.  

 

ASUNTOS GENERALES 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PRESIDENTE, COMO 

TE HAS DADO CUENTA TENEMOS UN PROBLEMA VIAL MUY RECURRENTE EN SAN JUAN, DONDE ESTÁ 

EL TOPE, QUIERO PENSAR QUE SE VE AUNADO EL COMERCIO Y LA FALTA DE UN PUENTE PEATONAL 

PORQUE TENEMOS UNA PARTE DE LA COMUNIDAD DE SAN JUAN DEL OTRO LADO, ENTONCES TAMBIÉN 

TENEMOS QUE PONER ATENCIÓN AHÍ, ¿QUÉ PODEMOS HACER PARA QUE SECRETARIA DE 

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES NOS ESCUCHE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: UN OFICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: Y VER LA POSIBILIDAD DE PONER 

UNOS VIBRADORES ANTES DE QUE SUCEDA OTRA COSA PORQUE EN LA MAÑANA HUBO UN PERCANCE 

DONDE SE VIERON INVOLUCRADOS 3 CARROS Y ESOS ACCIDENTES SON MUY FRECUENTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  ENFRENTE DEL PUESTO DE LOS DE LA COMIDA, EL ATROPELLADO FUE 

DEL OTRO LADO, OSCAR YO NO SOY AGENTE DE TRÁNSITO NI MUCHO MENOS DE SEGURIDAD   PERO 

TENGO ENTENDIDO Y LO QUE INVESTIGUE,  EL TOPE LO PUSIERON POR LOS ACCIDENTES QUE SE 

SUSCITABAN CUANDO LA GENTE ENTRABA A ZEMPOALA  SE LOS LLEVABAN,  POR ESO LO COLOCARON, 

LA GENTE QUE NO CONOCE LA CARRETERA BAJAN A UNA GRAN VELOCIDAD  Y YA NO LES DA TIEMPO 
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DE FRENAR, POR ESO FUE EL TOPE PORQUE YA HUBO VARIOS ACCIDENTES Y  NO HAY UN 

ACOTAMIENTO COMO CUANDO ENTRAS A LA TRINIDAD QUE VAS DISMINUYENDO LA VELOCIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO EL COMERCIO SI INFLUYE 

PORQUE PARA LA SALIDA DE ZEMPOALA QUIEN NO TOMA LA DE LA SECUNDARIA Y ENTRA POR LA 

PRINCIPAL QUE ES EL ACCESO POR LA CARRETERA TIENEN QUE BRINCAR AL CARRIL DE BAJA PORQUE 

EL ACOTAMIENTO ESTA INVADIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿CÓMO? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: AQUÍ ABAJO EL PUENTE, 

PASANDO LAS BODEGAS EJIDALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO PERO EL TEMA NO ES AHÍ, EL TEMA ES ATRÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: NO, TAMBIÉN HA HABIDO, 

TENEMOS EL CASO DEL SR. NAZARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO PUES SI EL TEMA ES EN TODOS LOS ACCIDENTES AQUÍ TAMBIÉN EL 

QUE ATROPELLARON ENFRENTE DE LA TALACHERA CON MIGUEL Y LA QUE BAJARON AHÍ EN LA VUELTA 

DEL CERRITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PUEDE HABER ANTES DE LOS 

TOPES UNOS VIBRADORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: SEÑALIZACIÓN, PORQUE ES 

UNA BAJADA MUY INCLINADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA:  INGRESAR UN OFICIO A 

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES DE UN PUENTE PEATONAL Y VIBRADORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA TIENEN CONOCIMIENTO, LO LEVANTÓ DIRECTAMENTE GUARDIA 

NACIONAL, ESTUVO LA ESTATAL Y PRESIDENCIA MUNICIPAL CON SU AMBULANCIA, SI TIENE 

CONOCIMIENTO, PERO VEAN LA CARRETERA NI PINTADA ESTÁ, YO NO TENGO UN PRESUPUESTO PARA 

UN CONSTRUIR UN PUENTE PEATONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO CREO QUE COMO 

MUNICIPIO PODRÍAMOS PRESIONAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PERO A 

VECES ESTÁ EL PUENTE AHÍ Y LOS ACCIDENTES ESTÁN UN LADITO PORQUE NO QUIEREN SUBIR EL 

PUENTE, SE QUIEREN CRUZAR POR ABAJO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EL DÍA DE AYER SE ACERCÓ UNA 

PERSONA AL MUNICIPIO, SE IDENTIFICÓ COMO EL SECRETARIO GENERAL DE LA SECCIÓN 15 DE 

FERROCARRILES DE MÉXICO PARA CHECAR LA MANERA JURÍDICA DE ACERCARNOS A ÉL PARA LA 

DONACIÓN DEL TERRAPLÉN, PRESENTÓ LA IDENTIFICACIÓN COMO SECRETARIO GENERAL DE LA 

SECCIÓN 15 DE FERROCARRILES MEXICANOS Y DICEN QUE YA INGRESARON UN DOCUMENTO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TODO MUNDO NOS DONA LOS TERRAPLÉN, LAS ESTACIONES, ASÍ HA 

SIDO DESDE QUE ESTOY AQUÍ CON HÉCTOR Y NADIE NOS DONA NADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE ESTE ASUNTO EN 

RELACIÓN A LOS TERRAPLÉN Y LAS SITUACIONES SE BUROCRATIZÓ UN POQUITO MÁS, PORQUE SI 

ESTÁN LOS EXPEDIENTES LA SECRETARIA DE CULTURA COMO BIEN NOS LO DIJO EL DÍA QUE HUBO LA 

REUNIÓN EN ESTACIÓN TEPA Y YA ESTÁ MÁS INVOLUCRADO GOBIERNO DEL ESTADO TODO BIEN, PERO 

CUANDO LLEGAN A LA CIUDAD DE MÉXICO CON LAS OFICINAS QUE ESTÁN VIENDO PRECISAMENTE EL 

PROGRAMA DE DEVOLVER AL PUEBLO LO ROBADO, LO REVISAN Y LES DICEN SOLAMENTE QUE HAY UN 

PEQUEÑO DETALLE, SE LE ENVIÓ UN OFICIO A GOBIERNO DEL ESTADO QUE SE HAGA UN COMITÉ EL 

QUE ESTÉ ENCARGADO, QUE SEA EL ENLACE DIRECTO CON NOSOTROS, ENTONCES VA PARA ATRÁS 

TODO, REGRESA A LA SECRETARIA DE CULTURA Y LA SECRETARIA DE CULTURA PRÁCTICAMENTE 

VUELVE A HACER NUEVOS OFICIOS, PASA A JURÍDICO DE GOBIERNO DEL ESTADO QUE ES CUANDO A 

USTED LE COMENTARON RECUERDA Y YA JURÍDICO DE GOBIERNO DEL ESTADO LOS PASA YA 

REVISADOS A ESE COMITÉ QUE YA SE FORMÓ Y NUEVAMENTE VAN PARA MÉXICO  Y ESE PASO FUE EL 

QUE RETRASO ESTOS CUATRO O CINCO MESES, PERO SI ESTÁ EL SEGUIMIENTO, INCLUSIVE LA VEZ 

QUE VINO EL GOBERNADOR A ZEMPOALA COMENTO ESTO Y DIJO ESTÁ YA EN EL PROGRAMA DE 

DEVOLVER AL PUEBLO LO ROBADO, PERO ESE FAMOSO COMITÉ QUE PIDIÓ LAS MISMAS OFICINAS 

CENTRALES FUE LAS QUE BUROCRATIZÓ UN POCO MÁS, ENTONCES LOS 4 O 5 MESES QUE LLEVABAN 

DE ADELANTO, PERO DE QUE ESTA CONTINUANDO ESTA Y YO ESTOY MUY AL PENDIENTE, ENTONCES 

NADIE PUEDE TOCAR EL TERRAPLÉN PORQUE NI EL MUNICIPIO O DICEN PÁGAME MUNICIPIO EL JUICIO, 

DESAFORTUNADAMENTE QUE PUEDE HACER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  Y ESO SE CONSIDERA COMO PECULADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AQUÍ  EL TEMA NO ES EL 

PUNTO, SIN EMBARGO, SI SOLICITO PRESIDENTE QUE POR FAVOR PRESIDENCIA HAGA ALGO ANTES DE 

LLEGAR A LA CARRETERA DE FRANCISCO VILLA UN RIEL ESTÁ AGARRANDO PARTE DEL ASFALTO DE LA 

CARRETERA Y YA HAN INTENTADO LEVANTARLO PARA LLEVÁRSELO ENTONCES YA TIENE COMO 50 

CENTÍMETROS, ES PELIGROSÍSIMO PARA UNA PERSONA O PARA UN CARRO, ENTONCES QUE PODEMOS 

HACER AHÍ, YO CREO  QUE  ALGO PRESIDENTE PORQUE ES UN RIESGO PARA ALGUIEN QUE VIENE EN 

UNA MOTO, EN CARRO O CAMINANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO YO NO VOY A LEVANTAR LOS RIELES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: PRESIDENTE 

LAS OFICINAS ALTERNAS DE TÉLLEZ SON PARTE DE AQUÍ DE ZEMPOALA DE LA CABECERA, SOLICITO 

QUE SE LES PROPORCIONE LA PAPELERÍA NECESARIA PARA QUE PUEDAN TRABAJAR, PORQUE 

EXTIENDEN LAS CONSTANCIAS DE RADICACIÓN Y DE TODAS LAS DEMÁS EN COPIAS Y SE LAS COBRAN, 

ENTONCES COPIAS Y COBRADAS, SEGUNDO, YA VIENEN LOS MESES DE MÁS RECAUDACIÓN  PREDIAL 

POR LO DE LOS DESCUENTOS SOLICITO QUE HAYA SEGURIDAD POR LO QUE SUCEDIÓ EL AÑO PASADO, 

SEGURIDAD EN CUANTO A UNA PATRULLA, DOS ELEMENTOS Y AUNQUE SEA QUE TENGAN UN ARMA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO HAY ARMAS PARA NADIE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: Y QUE PUEDAN 

PROPORCIONAR POR LO MENOS 20 SILLAS PARA QUE SE SIENTE LA GENTE, PORQUE VAN MUCHOS 

ADULTOS MAYORES Y ESTÁN AHÍ PARADOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO MAÑANA VOY A VER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: NADA MÁS PEDIRTE DE FAVOR 

PRESIDENTE QUE SI LE PUEDES DAR LA INSTRUCCIÓN AL DIRECTOR DE SEGURIDAD DE PONER UN 

ELEMENTO LOS DÍAS DOMINGOS EN LA ESQUINA DE ZARAGOZA CON ABASOLO, SE HACE UN CAOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR MÁS ELEMENTOS QUE TENEMOS  YA NO DAN Y EL DOMINGO SE NOS 

ESTÁ COMPLICANDO MUCHÍSIMO, EN LOS PARTIDOS DE FUTBOL FRECUENTEMENTE SE PELEAN, EN 

TLAJOMULCO, EN TÉLLEZ Y TODOS AL MISMO TIEMPO, EL ROBO EN CASA HABITACIÓN EN 

FRACCIONAMIENTOS  COMO LA GENTE SABE QUE SE VA LOS DOMINGOS ENTRAN A ROBAR Y ESO QUE 

ESTOY METIENDO CERCA DE 50 ELEMENTOS EN TODO EL DÍA DESDE CÁMARAS Y TODO SIN EMBARGO, 

YO LE DIJO AL COMANDANTE PARA QUE VEA EL TEMA DE LA ZARAGOZA CON ABASOLO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EXTENDERLE LA 

FELICITACIÓN A LA DIRECTORA DEL REGISTRO QUE VAYA QUE HA TENIDO MUCHO TRABAJO Y HA SIDO 

MUY RÁPIDA AHORA PARA LOS REGISTROS DE LOS NIÑOS, PARA TODO LO QUE SE LLEVA AHÍ, TAMBIÉN 

PARA EL CAMBIO DE UNAS ACTAS YA SEA PARA ALGUNA CORRECCIÓN DE UNA LETRA, PERO LA VERDAD 

MUY BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE YO METÍ UN 

OFICIO DE LOS PAGOS DE VENUSTIANO, TRAEN UN PROBLEMA CON EL DELEGADO, HA COBRADO 

BASTANTE EN EL PANTEÓN Y EN OTRAS ACCIONES QUE HA HECHO, YA SE LE PIDIERON CUENTAS Y 

DICE QUE NO TIENE POR QUÉ DARLAS, ENTONCES QUIERO SABER CUÁNTO HA INVERTIDO EL MUNICIPIO 

PARA VER QUE PASO CON EL DINERO EN DONDE ESTÁ, PORQUE LA GENTE NO SE ENTERA LO QUE LES 

DA EL MUNICIPIO. OTRO PUNTO, FALTO UNA PARTE DEL BACHEO EN RANCHO LUNA CASI LLEGANDO A 

LOS ÚLTIMOS TOPES DE ADENTRO, LES FALTO EN ORILLA DE CARRETERA POR DONDE SE BAJAN LOS 

CARROS UNOS 30 O 40 CENTÍMETROS EL CARRO CHICO SI LO ANDA BOTANDO Y REFERENTE A LO QUE 

COMENTABAN AL TOPE DE CA BAJO YO SUGIERO QUE LA SCT TIENE  EMPRESAS DEDICADAS A ELLO, 

YA NO ES UN SOLO TOPE SINO PONER VIBRADORES DESDE MUCHO ANTES PORQUE BRINCAN Y 

BRINCAN Y YA LE ESTAS AVISANDO QUE TIENEN QUE BAJAR LA VELOCIDAD, ES UN REDUCTOR DE 

VELOCIDAD Y EL COMERCIO SI AYUDA PERO TAMBIÉN AFECTA PORQUE EL ACOTAMIENTO LO OCUPAN 

COMO ESTACIONAMIENTO ENTONCES ES UN PROBLEMA IGUAL, SON GENTE CONOCIDA PERO SI HAN 

PROVOCADO ACCIDENTES  Y EL DE LOS TACOS BORRACHOS SUS CLIENTES SE PARAN CASI EN LA MERA 

CURVA DE LA ENTRADA A ZEMPOALA TAMBIÉN Y NO DAN ESPACIO Y LOS QUE VAN EN EL CARRIL DE 

BAJA TIENEN QUE ESPERARSE PARA PODER ENTRAR, ENTONCES SI SE COMPLICA AMBOS 

COMERCIANTES SI VENDEN QUE BUENO QUE LES VA BIEN PERO SI AFECTAN Y A VECES SI HAN 

PROVOCADO ACCIDENTES Y TAMBIÉN HAY MUCHO PERRO EN ESA ZONA QUE PROVOCAN ACCIDENTES 

TAMBIÉN DE CARROS PORQUE SALEN CORRIENDO Y CON LA VELOCIDAD QUE LLEVAN NO SE PUEDEN 

FRENAR. 



 

 16 de 21 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA:  COMENTADO CON 

ZEMPOALENCES AQUÍ EN EL CENTRO ME COMENTAN QUE FALTA MUCHO EL AGUA MUCHÍSIMO Y ESTÁN 

DE VERDAD MUY ENOJADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ELLOS LO SABEN, QUE VENGAN A DECIRME A MÍ, HAGA UNA COMISIÓN 

DE LOS ENOJADOS Y LOS TRAE AQUÍ PARA QUE ME LO DIGAN A MÍ Y VERA QUE LES QUITO LO ENOJADO 

CUANDO LES SAQUE FOTOGRAFÍAS DE DONDE TIRAN EL AGUA, COMO LLENAN SUS ALBERCAS, COMO 

RIEGAN SU PASTO, EN DONDE ESTÁN GUACHICOLEANDO, COMO LA LIBERAN Y DE AQUÍ, TRÁIGALOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SE LOS DIJE Y SABE QUE ME 

DIJERON, NUNCA NOS DICEN QUIEN, PORQUE SEGURAMENTE QUIEN TIENEN GRANDES JARDINES, 

PERO TODA ESTA ZONA, DICEN AHORA YO DEJAN NI UN DÍA COMPLETO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE VOY A COMENTAR ALGO REGIDORA, EL AGUA NO LA TENGO 

GUARDADA LAS BOMBAS ESTÁN DÍA Y NOCHE TRABAJANDO, INCREMENTÓ EL COSTO DE LA LUZ DE LA 

UPP, INCREMENTÓ EL COSTO DEL LLANO I Y II PORQUE SUBIÓ LA TARIFA DE ENERGÍA ELÉCTRICA Y LAS 

BOMBAS ESTÁN DÍA Y NOCHE TRABAJANDO, EL AGUA SE SURTE A TODOS LADOS, NO SÉ DÓNDE ESTÁ 

EL AGUA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HABRÁ FUGAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO HAY FUGAS, PIPAS YA NO SALEN DE AQUÍ, TODAS LAS PIPAS SALEN 

DE SAN GABRIEL AZTECA, PERO MIRE SABE QUÉ Y NO ES PORQUE SEA MI PUEBLO, ORGULLOSO 

TENEMOS CULTURA DE AHORRO DEL AGUA PORQUE SUFRIMOS AÑOS Y AÑOS, A NOSOTROS NOS 

MANDAN EN LA NOCHE A LOS BARRIOS Y LLENAMOS CISTERNAS PORQUE CASI TODOS LAS CASAS Y 

RARO ES LA FAMILIA QUE NO TIENE CISTERNA,  TENEMOS  CULTURA DEL AGUA, LAMENTABLEMENTE 

AQUÍ NO LA TIENE, LA TIRAN Y LA DESPERDICIAN Y NO SE HAN DADO CUENTA DEL CAMBIO CLIMÁTICO 

Y LA FALTA DEL AGUA Y NO HACEN NADA POR TENER INFRAESTRUCTURA PARA UN DÍA QUE TAL SI YA 

NO HAY AGUA, NO HAN HECHO NADA POR COMPRAR UN TINACO SIQUIERA DE 1000 LITROS, ES UN TEMA 

DE CULTURA DE AGUA EN LA POBLACIÓN DE HACE 30 AÑOS NO ES LA MISMA DE HOY, ANTES LAVABAN 

A MANO EN UN LAVADERO HOY LA ECHAN A LA LAVADORA, ANTES NOS BAÑÁBAMOS A JICARADAS UN 

BOTE HOY LA REGADERA LA ABREN 5 O 10 MINUTOS Y TIENEN JACUZZI, COMO VA A ALCANZAR EL AGUA, 

TAMBIÉN LA GENTE TIENE QUE ENTENDER ESE TEMA YO POR ESO CON TODO GUSTO ARME SU 

COMISIÓN DE LOS QUE DICEN QUE NO LES CAE Y YO LA ATIENDO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO LA GENTE QUE NO 

TIENE CASI AGUA Y NI SIQUIERA UN JARDÍN GRANDE NO TIENEN Y LOS DE AQUÍ SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SEGUNDO PUNTO PRESIDENTE, 

EL TIANGUIS DE ZEMPOALA ENTRÓ CALIFICADO PARA EL PUEBLO MÁGICO, PERO ME HICIERON EL 

COMENTARIO DE PORQUE NO SE HA RESPETADO EL PUNTO DE QUE SUS LONAS SEAN DEL MISMO 

COLOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA PEDÍAN DE UN COLOR CREO ERA AMARILLO O ROJO O NARANJA NO 

RECUERDO BIEN, LO PLATICO CON EL LÍDER. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SOBRE ESE PUNTO LA 

CÁMARA DE COMERCIO APOYABA CON CAPACITACIONES Y HASTA LAS LONAS DE TODOS LOS TIANGUIS 

QUE SON PUEBLOS MÁGICOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON LOS RECURSOS POR PARTE DE PUEBLOS MÁGICOS E INCLUSO VAN 

A DESAPARECER LOS COMITÉS DE PUEBLOS MÁGICOS, EL DÍA DE LA REUNIÓN QUE ESTUVO EL 

SECRETARIO DE TURISMO LO COMENTÓ, SE CREÓ NUEVA LEY, NUEVO REGLAMENTO Y YA SE 

DESAPARECEN ESOS COMITÉS, LOS QUE ADMINISTRAN SON  LAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES, ESOS 

SON LOS QUE VAN A ADMINISTRAR, NO ES EL CASO DE ZEMPOALA PERO COMENTÓ QUE HAY 

MUNICIPIOS EN DONDE QUIEN DICE SER EL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE PUEBLO MÁGICO  VA A PEDIR 

DINERO A TODOS LOS EMPRESARIOS, AL PRESIDENTE Y TODO MUNDO LE DA, ZEMPOALA NO ES EL 

CASO, PERO EN ESE ASPECTO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BIEN, VA A PLATICAR CON EL 

LÍDER DEL MERCADO, TERCER PUNTO PRESIDENTE, YA COMENTÉ LA SEÑALÉTICA PARA EL MUSEO DE 

ZACUALA, CUANDO LA PONEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CUANDO LO ABRAN Y LO ATIENDAN, PORQUE NO LO ABREN NI LO 

ATIENDEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO SI LO ABREN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ES CIERTO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: A LO MEJOR NO 

LO ABRE DIARIO, TAMBIÉN ES UNA SEÑORA QUE YA ESTÁ GRANDE PERO DE VERDAD SI LO ABRE Y 

SOBRE TODO LOS FINES DE SEMANA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO PASO Y NO ESTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE PERO NOSOTROS 

CUMPLIMOS COMO MUNICIPIO DE PONER LA SEÑALÉTICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PUES SI REGIDORA, PERO IGUAL TIENE QUE SER GANAR PORQUE NADA 

MÁS GANA Y NOSOTROS PERDEMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO YO A LO QUE VOY 

PRESIDENTE DE VERDAD YO INVITO A MUCHAS PERSONAS QUE VISITEN ZEMPOALA Y LES HABLO DEL 

MUSEO Y DICEN ES QUE NO LO ENCONTRAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, SI LO ENCUENTRAN, VAMOS A AHORITA SIN VER CON EL GOOGLE 

MAPS, ESE ES UN TEMA QUE AHORITA CON LA TECNOLOGÍA NO TIENEN PROBLEMA ESO ME HUBIERA 

DICHO HACE 20 AÑOS.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MIRE SOBRE LA CARRETERA 

SANTA MARÍA PONER MUSEO DE ZACUALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TRAEMOS LA SEÑALÉTICA EN EL PUNTO QUE ESTAMOS PIDIENDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y LOS SEÑORES MAYORES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LA GENTE DE ZEMPOALA LA QUE ES DE ZEMPOALA SABE DÓNDE ESTÁ EL 

MUSEO Y LA GENTE QUE VIENE DE TURISMO TRAE UN CELULAR CON GPS Y LO BUSCA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO PRESIDENTE HAY 

SEÑORES MAYORES, PERO AUN ASÍ PRESIDENTE NUESTRA OBLIGACIÓN COMO MUNICIPIO ES CUIDAR 

ESA SEÑALÉTICA Y YA COMO ÚLTIMO PUNTO SI SE PUEDE COMO AYUDA A COMUNIDAD ENVIAR UN 

TORTON DE TEPETATE Y UNO DE CASCAJO PARA AYUDAR A FRANCISCO VILLA EN DONDE SE ARREGLÓ 

DÓNDE ESTÁN LAS LETRAS DE LA COMUNIDAD QUEDO UN VADO QUE VA HACIA LA CAPILLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: Y AHORA YA QUIEREN TAPAR EL HOYO QUE HICIERON ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, BUENO COMO 

LE LLAMO SI NO ES VADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ ESTABA PAREJO ELLOS METIERON LA MAQUINA E HICIERON SU 

HOYO PARA QUE NO SE ACUMULARA EL AGUA Y AHORA YA QUIEREN TAPARLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, ES DEL MISMO 

NIVEL DE LAS LETRAS LO DEJARON MUY BONITO, PERO QUEDAN COMO 4 METROS DE ANCHO POR 18 

DE LARGO HACIA ARRIBA, ENTONCES UN TORTONCITO DE CASCAJO Y DE TEPETATE VIENE LA 

CELEBRIDAD DE LA CAPILLA Y YA EL ARBOLITO LO ESTÁN PONIENDO PARA QUE QUEDE BONITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LO CHECO CON GUSTAVO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI CUANDO ME AVISA 

PARA DECIRLES SI O NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y APARTE PARA QUE 

VAYAN A EXTENDERLO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO PRESIDENTE, ELLOS 

DIJERON SI NOS APOYAN CON ESO NOSOTROS, AUNQUE SEA A PALA LO ARREGLAMOS, BUENO 

PRESIDENTE QUE ME DICE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO REVISO, YA LE MANDÉ MENSAJE A GUSTAVO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: RECORDARTE 

PRESIDENTE EL TEMA DEL CORREDOR GASTRONÓMICO DEL CERRITO NOS SIGUEN PREGUNTANDO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE SE ESTÁ TRABAJANDO, HASTA QUE TENGAMOS DINERO, YO, PARA 

MAÑANA REGIDORA YA LA INVITARON A SU PUEBLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿A QUÉ HORA? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: A LAS 10:00 A.M.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LO QUE TIENE QUE INVITAR NO ANDAR PIDIENDO EL VADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE PERO AHÍ POR 

EJEMPLO NO INVITO PORQUE AL CONTRARIO NOS DIJERON YA HICIMOS LA INVITACIÓN A PRESIDENCIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PARA QUE PUEDAN ASISTIR, YO NO VOY A PODER ASISTIR, ES EL TEMA 

DE UNA COMUNIDAD SANA COMO LA DE ACELOTLA OJALÁ QUE LA POLÍTICA QUE ESTÁ GENERANDO LA 

SECRETARIA TRAIGA ALGÚN BENEFICIO PORQUE EN ACELOTLA HICIERON COMUNIDAD SANA Y LA 

FIESTA COMPLETA Y MIRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AQUÍ EN FRANCISCO VILLA 

NOTE PRESIDENTE QUE DESAFORTUNADAMENTE A LAS COMUNIDADES LES HA COSTADO TRABAJO 

ENTENDER QUE LA COMUNIDAD SE LLAMA ASÍ PORQUE TODOS DEBEMOS DE TRABAJAR, ENTONCES LA 

SECRETARIA DE SALUD INVITÓ AL COMITÉ, AL DOCTOR  A DECIR PARA NOSOTROS EL VISITAR ESTA 

CASA DE SALUD LA COMUNIDAD TIENE QUE LAVAR TODOS SUS TINACOS, CISTERNAS, BARRER TODAS 

SUS CALLES, ENTONCES POR LO MENOS PRESIDENTE SE LOGRÓ EN AGOSTO HACER SINO FUE AL 100% 

SI FUE EL 60% QUE RESPONDIERON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  YO CREO QUE EL 40%, PASE Y TODAS LAS CALLES ESTABAN IGUAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HABER PRESIDENTE SI YO 

BARRÍ TODA LA ENTRADA, PRESIDENTE PERDÓN PERO SI EL 60% LAVARON SUS TINACOS, LAVARON SU 

CISTERNA, SE BARRIÓ POR LO MENOS ESE DÍA LAS CALLES, OTRA EL COMITÉ DE SALUD ESTABA MUY 

ACTIVO, SI LA COMUNIDAD NO QUIERE PUES NI MODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ACELOTLA HICIERON LOS MISMO LLEVAMOS CARPA, LONA Y FUE LA 

PRIMERA DEL MUNICIPIO, CERRARON LA CLÍNICA A LOS 15 DÍAS, NO LA DE NOSOTROS LA OTRA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: PRESIDENTE 

NADA MÁS RECORDARTE LAS LÁMPARAS DE FRACCIONAMIENTOS QUE TE COMENTE EN LA SESIÓN 

PASADA, LAS LÁMPARAS DE LA ESCUELA PRIMARIA EN VILLA MARGARITA Y DE LAS QUE TE COMENTÉ 

EN LA CARRETERA DE ZEMPOALA A SANTA MARÍA Y PLATICANDO CON LOS COMPAÑEROS DE 

SEGURIDAD ME COMENTABAN SOBRE SUS CHAMARRAS QUE SON MUY DELGADAS Y VER LA 

POSIBILIDAD DE COMPRARLES UNAS CHAMARRAS MÁS GRUESAS YA QUE HACE MUCHO FRIO, SON MIS 

PETICIONES QUE TE COMENTO EL DÍA DE HOY, GRACIAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TE COMENTO PATY RESPECTO A ESE TEMA EL DÍA VIERNES PRIMERO 

ENTREGAMOS LA PATRULLA TURÍSTICA Y LA PATRULLA VERDE ASÍ COMO TAMBIÉN SE LES ENTREGAN 

LAS CHAMARRAS, NADA MÁS ESTOY VERIFICANDO EL TEMA PORQUE ESTOY INVITADO A LA JUSTO 

SIERRA PARA EL TEMA DE SU 60 ANIVERSARIO A LAS 09:00 A.M. CON LA MAESTRA MÓNICA Y YA DE AHÍ 

ENTREGAMOS LAS PATRULLAS Y YO CREO QUE VAMOS A HACER UN PEQUEÑO DESFILE CON 

SEGURIDAD EN LAS CALLES PRINCIPALES ANTES DE QUE SALGA LA PRIMARIA DE LA ESCUELA PARA 

QUE VEAN EL CUERPO DE SEGURIDAD, EN LO QUE HEMOS INVERTIDO EN LA ADMINISTRACIÓN  Y AHÍ 

SE LES ENTREGAN LAS CHAMARRAS NUEVAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: Y RESPECTO 

A LAS LÁMPARAS DE LA ESCUELA PRIMARIA ESTÁ MUY OBSCURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE. AHORITA QUE LO ARREGLEN LOS PAPÁS O QUE PONGAN A ALGUIEN A 

CUIDAR AHÍ PORQUE ESTÁN REALIZANDO EL ÁRBOL AHORITA Y NO TERMINAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: TE ENCARGO 

NUEVAMENTE EL PROYECTO DE SANTA MARÍA A ZEMPOALA, ESTÁ MUY OBSCURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PATY DE LÁMPARAS NO VAMOS A PONER AHORITA, AHÍ ESTÁN PERO NO 

TENGO EL PERSONAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: ¿PERO 

DESPUÉS SI LOS AUTORIZARAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, CON GUSTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: LO DE 

FRACCIONAMIENTOS TE ENCARGO POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NADA MÁS PARA CERRAR EL 

PUNTO DE SALUD A MÍ ME HICIERON EL COMENTARIO QUE SI HABÍAN ENVIADO UNA INVITACIÓN PERO 

SI NO ESTÁN INVITADO0S TODOS MAÑANA A LAS 10:00 A.M., LA SECRETARIA DE SALUD NO SABEMOS A 

QUIÉN ENVIÉ, NO SABEMOS QUÉ DIRECCIÓN DE LA SECRETARIA DE SALUD VIENE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: VIENE LA SECRETARIA DE SALUD Y VIENE BRENDA LA DE PRIMER NIVEL 

. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AYER NO HABÍA CONFIRMADO 

QUE SI VENIA LA SECRETARIA Y PARA CERTIFICAR LA CASA DE SALUD PERO NO EN SI POR LA CLÍNICA 

SINO POR LA COMUNIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE ACUERDO A ESTO VIENE LA SECRETARIA MARÍA ZORAIDA ROBLES 

BARRERA, LA DOCTORA ALMA LIDIA DE LA VEGA SÁNCHEZ SUBSECRETARIA DE SALUD, LA DOCTORA 

BRENDA AGUILAR MARTÍNEZ DIRECTORA DE PRIMER NIVEL, EL DELEGADO Y EL DOCTOR NOÉ. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI, LA DOCTORA ALMA DELIA 

HA ESTADO MUY INVOLUCRADA CON EL TRABAJO DE COMUNIDAD, OJALÁ Y CONTINÚE MOTIVADA, 

ESTÁN INVITADOS CORDIALMENTE Y SERÁ UN GUSTO RECIBIRLOS EN FRANCISCO VILLA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: 

¿PRESIDENTE TÚ NO TIENES ASUNTOS QUE TRATAR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, RESPECTO A LA ENCENDIDA DEL ÁRBOL YA TIENE CONOCIMIENTO 

Y ESO ES TODO. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

 
NOVENO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:21 HRS. DEL DÍA VEINTINUEVE DE 
NOVIEMBRE DEL AÑO 2023. 
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